

## Berikan Rasa Aman, Polsek Gabus Polres Grobogan Siagakan Anggota di Acara Tahunan Bersholawat

Agung widodo - GROBOGAN.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 31, 2023 - 15:23



*Polsek Gabus Polres Grobogan Disiagakan Untuk Menjaga Keamanan Dan Ketertiban Dalam Kegiatan Pengajian Akbar Yang Berlangsung di Lapangan Sepak Bola Desa Tahunan, Kecamatan Gabus, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah.*

GROBOGAN- Belasan anggota kepolisian dari Polsek Gabus Polres Grobogan disiagakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban dalam kegiatan pengajian akbar yang berlangsung di lapangan sepakbola Desa Tahunan, Kecamatan Gabus, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, Selasa (29/8/2023).

Pengajian bertajuk "Tahunan Bersholawat" tersebut, menghadirkan Mubaligh Miftah Maulana Habiburrahman atau yang lebih dikenal dengan Gus Miftah.

Kapolsek Gabus Polres Grobogan AKP Wibowo mengatakan, anggota kepolisian dari Polsek Gabus Polres Grobogan tersebut akan disebar dibeberapa titik dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif saat pelaksanaan kegiatan pengajian.

"Dalam pelaksanaan pengamanan ini, selain dari anggota Polsek Gabus Polres Grobogan juga dibantu dari Koramil Gabus, Satpol PP Kecamatan Gabus dan Banser," kata Kapolsek.

Acara Tahunan Bersholawat itu, digelar dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Ditambahkan AKP Wibowo, anggota Polsek Gabus dalam pelaksanaannya bertugas untuk mendukung kelancaran dan kondusifitas kegiatan, seperti mengatur lalu lintas, serta berjaga di sekitar lokasi agar kegiatan bisa berjalan aman, tertib, dan lancar.

Selain itu, anggota Polsek Gabus juga disiagakan di sekitar lokasi parkir kendaraan roda dua dan empat. Tujuannya agar lalu lintas tetap lancar, tidak terjadi kemacetan maupun potensi kerawanan Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) lainnya seperti pencurian sepeda motor atau barang berharga yang lain.

"Pengamanan ini kami lakukan untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat yang hadir serta mengantisipasi gangguan keamanan yang muncul," jelas AKP Wibowo.

"Kami menghimbau kepada masyarakat agar turut serta dalam menjaga Kamtibmas dan juga menjaga kelancaran lalu lintas sepanjang kegiatan pengajian akbar tersebut berlangsung," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Polri